## CIA-Direktor Pompeo erklärt WikiLeaks zum rechtlosen "Feind"

von Eric London / wsws.org

Die CIA [3] sieht in

WikiLeaks [4] einen "nichtstaatlichen feindlichen Geheimdienst". Dies erklärte CIA-Direktor Michael Pompeo [5] am 13. April in einer Rede vor Beratern in Washington. Demzufolge sollten Nachrichtenagenturen, die über staatliche Verbrechen berichten, als "Feinde" der Vereinigten Staaten gelten.

Wie Pompeos Ausführungen zeigen, fühlt sich der Geheimdienst nicht mehr an den<u>ersten Zusatzartikel</u> [6] zur Verfassung der Vereinigten Staaten gebunden, der die Meinungsfreiheit garantiert. <u>Je tiefer die Trump-Regierung in Krieg, Polizeistaat und Ausbeutung verstrickt ist, desto weniger kann sie zulassen, dass sich Widerstand dagegen regt.</u>

An den WikiLeaks-Gründer gerichtet, erklärte Pompeo: "Auf Julian Assange findet der erste Verfassungszusatz keine Anwendung." <u>Assange</u> [7] hatte am 11. April WikiLeaks in einem Gastbeitrag für die Washington Post verteidigt und damit Pompeos Tirade ausgelöst. In den USA drohen dem Whistleblower die strafrechtliche Verfolgung und sogar Ermordung. Assange hält sich deshalb immer noch in der ecuadorianischen Botschaft in London auf, wo er seit 2012 Zuflucht sucht.

Pompeo sagte in seiner Rede: "Wir haben erkannt, dass wir nicht länger zulassen können, dass Assange und seine Kollegen die Meinungsfreiheit gegen uns ausnutzen. Wenn wir zulassen, dass sie Geheimnisverrat nutzen, um uns zu vernichten, dann wird der Sinn unsrer großartigen Verfassung ins Gegenteil verkehrt. Das muss aufhören."

Pompeo ist Leiter einer Organisation, die auf eine einmalige Bilanz an Kriminalität, Gesetzlosigkeit und Mord zurückblickt Im Verlaufe ihrer 69-jährigen Geschichte hat die CIA Attentate und Staatsstreiche organisiert, faschistische Todesschwadronen trainiert und bewaffnet und mit Diktatoren zusammengearbeitet. Nach den Anschlägen vom 11. September 2001 hat sie ein globales Netz geheimer Folterkammern angelegt, das ein ganz neues Vokabular entstehen ließ. Dazu gehören Begriffe wie zum Beispiel "außerordentliche Überstellungen", "verschärfte Befragung" oder "rektale Rehydration". <u>Die Zahl der Menschen, die von der CIA und ihren Handlangern in all den Jahren getötet wurden, geht in die Millionen.</u>

Beispiele für den Sturz oder versuchten Sturz einer Regierung in einem anderen Land durch die Vereinigten Staaten von Amerika seit dem Zweiten Weltkrieg (\* zeigt den erfolgreichen Sturz einer Regierung)

Kongo 1960 \* China 1949 bis Anfang der 1960er **Zaire 1975** Irak 1991 Albanien 1949-53 Frankreich 1965 Portugal 1974-76 \* Afghanistan 1980er \* Ostdeutschland 1950er Brasilien 1962-64 \* Jamaica 1976-80 \* Somalia 1993 Dominikanische Republik 1963 \* Iran 1953 \* Sevchellen 1979-81 Jugoslawien 1999-2000 3 Tschad 1981-82 \* Guatemala 1954 \* Kuba 1959 bis heute Ecuador 2000 \* Costa Rica Mitte 1950er Grenada 1983 \* Bolivien 1964 \* Afghanistan 2001 Indonesien 1965 \* Syrien 1956-57 Südjemen 1982-84 Venezuela 2002 \* Ägypten 1957 Ghana 1966 \* Surinam 1982-84 Irak 2003 \* Indonesien 1957-58 Chile 1964-73 \* Haiti 2004 \* Fidschi 1987 \* Britisch Guyana 1953-64 \* Griechenland 1967 \* Libyen 1980er Somalia 2007 bis heute Irak 1963 \* Costa Rica 1970-71 Nicaragua 1981-90 \* Libyen 2011\* Nordvietnam 1945-73 Bolivien 1971 \* Panama 1989 \* Syrien 2012 bis heute Kambodscha 1955-70 \* Australien 1973-75 \* Bulgarien 1990 \* Ukraine 2014\* Laos 1958 \*, 1959 \*, 1960 \* Albanien 1991 \* Angola 1975, 1980er Libven 2015' Ecuador 1960-63 3

Organisationen wie WikiLeaks tragen dazu bei, das Handeln der Regierenden zu durchschauen, die gegen die amerikanische Verfassung und gegen das Völkerrecht verstoßen. Würde es Leute wie Julian Assange, Chelsea Manning [8] und Edward Snowden [9] nicht geben, dann hätte die Öffentlichkeit nichts von dem massiven Lauschangriff durch die NSA [10] (National Security Agency) und andern Verbrechen erfahren. Dazu zählen auch die Methoden, nach denen das Gefängnis auf Guantanamo Bay [11] betrieben wird, sowie die üblen amerikanischen Kriegsverbrechen im Irak und in Afghanistan. Auch vom Versuch der Demokratischen Partei [12], die Nominierung Hillary Clintons [13] bei den Vorwahlen im Jahr 2016 zu erzwingen, hätten wir nichts erfahren.

Pomped

bezeichnete diese Enthüllungen als "ein falsches Narrativ, das unsere öffentliche Debatte in wachsendem Maß bestimmt" und "das die Arbeit und Leistungen der CIA herabsetzt und zerstört". Wer dahinter stecke, begehe "Verrat".

Dieses aggressive Statement ist direkt gegen Assange und all jene gerichtet, die den Kampf gegen die staatlichen Verbrechen aufgenommen haben. In den Vereinigten Staaten steht auf Verrat die Todesstrafe. Vergangenen November forderte Pompeo die Todesstrafe schon für Edward Snowden.

Pompeos Worte sind nicht zuletzt von Nervosität bestimmt. Er sprach aus, was er und der ganze militärisch-geheimdienstliche Apparat fürchten: Wenn man diesen Stimmen, die Verrat zum öffentlichen Engagement erklären, nicht entschieden entgegentritt, dann werden sie ein Gewicht erhalten, das ihnen nicht zusteht."

Die Behörden sind frustriert, weil Menschen wie Assange, Snowden und Manning mittlerweile als Volkshelden gelten. In der heutigen digitalen Umgebung", sagte Pompeo, könnten Whistleblower "gestohlene amerikanische Geheimnisse sofort weltweit an Terroristen, Diktatoren, Hacker und jeden anderen weiterreichen, der uns Schaden zufügen will".

Er griff Assange auch persönlich an und nannte ihn einen "Liebling der Terroristen", einen "Narziss", "Betrüger" und "Feigling". "Assange und seinesgleichen machen mit Diktatoren gemeinsame Sache", behauptete Pompeo.

"Assange und Kumpane sind nicht im Geringsten daran interessiert, die bürgerlichen oder persönlichen Freiheiten zu stärken und zu fördern. Sie frönen ausschließlich ihrer eigenen Prominenz", fügte er hinzu. "Ihre Währung ist die Zahl der Klicks, ihr moralischer Kompass ist nicht-existent, und ihre Mission ist ihre persönliche Selbstverherrlichung durch Zerstörung der westlichen Werte."

Pompeo machte auch klar, dass er selbst jene als 'Feinde" ansieht, "die diesen Leakern eine Plattform verschaffert". Viele dieser Gruppen "mögen klein sein – und ich habe eine bestimmte Person [d. h. Assange] mehrere Male genannt –, doch die Sache ist viel größer. Sie geht weit darüber hinaus".

Pompeo setzte oppositionelle Info-Websites mit Terroristengruppen und Ländern wie Nordkorea oder Syrien gleich, gegen die sich zurzeit amerikanische Militärinterventionen richten. Diese "neuen Bedrohungen", sagte er, "haben die Zerstörung Amerikas zum Ziel, in ganz derselben Weise, wie es bei jenen Ländern der Fall ist. Ich bin zuversichtlich, dass die Regierung sie entschlossen verfolgen wird."

Der CIA-Direktor nimmt es Assange übel, dass dieser sich im Gastartikel der Washington Post angeblich mit Thomas Jefferson [14] verglich". Sodann erklärt er, der Staat sei auf "legitime Nachrichtenorganisationen wie die New York Times und die Washington Post angewieser", um die Bevölkerung gegen "diese Bedrohung durch Fehlinformationen und Propaganda" zu schützen. Er bezeichnete die wirtschaftsfreundlichen Medien als außerordentliche Wahrheitsfinder" [truth-tellers

extraordinaire] und sagte: "Von diesen Leuten erwarte ich, dass sie uns die Wahrheit sagen"

In Wirklichkeit bestätigt Pompeos Loblied auf die bürgerliche Presse nur die Vorhersage von Jefferson selbst, der im Jahre 1785 in einem Brief an den niederländischen Staatsmann Gijsbert Karel van Hogendorp [15] schrieb: "Die wirksamsten Werkzeuge für [die Beschwichtigung einer Nation] sind die öffentlichen Blätter." Um "die Nation ruhig zu halten", unterhalte eine despotische Regierung "stets eine Art stehende Armee von Nachrichtenschreibern, die ohne Rücksicht auf Wahrheit oder was wie Wahrheit scheinen könnte, alles [erfinden] und in die Zeitungen bringen, was den Ministern dienen kanrt".

Die Times und andere führende Medien, die dem US-Imperialismus als "stehendes Heer" dienen, zitierten Pompeos Ansprache ohne jede Kritik. Die Times lenkte bloß von Pompeos Bemerkungen ab, als sie darauf hinwies, sie zeigten erneut "dass weder Trump noch seine hochrangigsten Beamten sich an ihre eigenen Stellungnahmen oder Positionen aus dem Präsidentschaftswahlkampf gebunden fühlen". Dies war ein Hinweis darauf, dass Pompeo damals einen Link zu WikiLeaks-Dokumenten per Twitter verbreitet hatte, um der demokratischen Präsidentschaftskandidatin Hillary Clinton zu schaden.

Obwohl Pompeos faschistische Tirade zur Abschaffung der Meinungsfreiheit aufruft, erhebt sich in den bürgerlichen Medien keine Kritik dagegen Diese Haltung ist das Ergebnis zweier paralleler und miteinander verbundener Prozesse, die mit dem Anwachsen der sozialen Ungleichheit und dem Niedergang der weltweit führenden Position der US-Wirtschaft zusammenhängen.

Erstens wird der Staat von einer oligarchischen herrschenden Klasse kontrolliert, die aus mächtigen Banken und Konzernen besteht. Seit 25 Jahren ermächtigen sie das Militär und die Geheimdienste, ununterbrochen Krieg zu führen, um die Weltmachtstellung und den Zugang zu billiger Arbeit und Ressourcen sicherzustellen. Die Verbindung beider großer Parteien mit der Wall Street und dem militärisch-geheimdienstlichen Apparat hat die Medien und das politische Establishment von jeder authentisch oppositionellen Stimme gesäubert. Nur in einem solch vergifteten Klima von Militarismus und politischer Reaktion konnte eine Figur wie Donald Trump aufsteigen.

Zweitens haben die ständigen Kriege und die wachsende soziale Ungleichheit in der Arbeiterklasse einen sozialen Widerstand geweckt, der sich gegen Kriegspolitik, Überwachung im Inneren und die Diktatur der Konzerne richtet. Der Staat ist sich dieser im Verborgenen wachsenden Unzufriedenheit bewusst. Deshalb erklärt er, Opposition sei Verrat und illegal. Pompeos Rede legt den neuen Standard fest: Der erste Zusatzartikel zur Verfassung gilt nur noch für Meinungen, die die CIA für vertretbar hält.

Eric London

► Quelle: WSWS.org [16] > WSWS.org/de [17] > Erstveröffentlichung des Artikels [18] vom 18. April 2017.

Dank an Redakteur Ludwig Niethammer für die Freigabe zur Veröffentlichung.

- ► Bild- und Grafikquellen:
- □ 1. Michael Richard "Mike" Pompeo (\* 30. Dezember [19] 1963 [20] in Orange [21], Kalifornien [22]) ist ein US-amerikanischer [23] Politiker [24]. Seit 2011 vertritt er den Bundesstaat [25] Kansas [26] im US-Repräsentantenhaus [27]. Pompeo ist seit dem 23. Januar 2017 Direktor der Central Intelligence Agency [28] (CIA) unter dem 45. Präsidenten [29] Donald Trump [30]. Karikatur: DonkeyHotey. This caricature of Mike Pompeo was adapted from a Creative Commons licensed photo by 's Flickr photostream [31]. Quelle: Flickr [32]. Verbreitung mit CC-Lizenz Namensnennung 2.0 Generic CC BY 2.0 [33]).
- 2. Länderliste erstellt von William Blum. Blum (\* 1933) ist ein US-amerikanischer Schriftsteller und Kritiker der Außenpolitik der USA. Er war früher beim State Department beschäftigt, das er 1967 wegen seiner Opposition zum Vietnamkrieg verließ. Blum wurde einer der Begründer der Untergrundzeitung Washington Free Press, die in den 1960er und 70er Jahren kritisch über den Vietnamkrieg berichtete. Er hat ausführlich zu Geheimoperationen und Morden der CIA geforscht und publiziert. Sein Hauptwerk, "Rogue State: A Guide to the World's Only Superpower" erschienen zunächst 2000, dann 2002 erneut, fand die Würdigung zahlreicher Kritiker der US-Außenpolitik. Blum war mit einer Deutschen verheiratet und hat einen Sohn. Er lebt in Washington D. C. Hier eine ältere, aber detaillierte Liste von US-Interventionen im Zeitraum von 1949 1999 [34].
- 3. Whistleblower Edward Snowden: CIA-Chef Mike Pompeo forderte im Nov. 2016 die Todesstrafe für Snowden. Pompeo bezeichnete Snowdens Enthüllungen als "ein falsches Narrativ, das unsere öffentliche Debatte in wachsendem Maß bestimmt" und "das die Arbeit und Leistungen der CIA herabsetzt und zerstört". Wer dahinter stecke, begehe "Verrat". Grafik: AK Rockefeller. Quelle: Flickr [35]. Verbreitung mit CC-Lizenz Namensnennung Weitergabe unter gleichen Bedingungen 2.0 Generic (CC BY-SA 2.0 [36]).
- 4. Mike Pompeo, Boss einer der größten Verbrecherorganisationen der Welt (CIA) ruft mit seinen faschistischen Tirade zur Abschaffung der Meinungsfreiheit auf. Foto: Mark Taylor. Quelle: Flickr [37]. Verbreitung mit CC-Lizenz Namensnennung 2.0 Generic CC BY 2.0 [33]).
- 5. Julian Assange mit US-Flagge. Fotoquelle: <u>John Pilgers Blog</u> [38] > lesenswerter <u>Artikel mit Foto</u> [39] .
- 6. Whisper America: Whisper America because it's no longer united, whisper America for it makes profits with fighting, whisper America the citizens are divided, whisper America it's desensitized with violence, whisper America poverty is ignored and blinded, whisper America drugs run rapid in society, whisper America mental health takes over and help is not provided, whisper America leaders lead the future with crimes and defiance, whisper America for there is nothing left but muck and grime the mighty have ruined many of our lives. Foto: John M. Cropper, Wilmington, OH, United States. Quelle: Flickr [40]. Verbreitung mit CC-Lizenz Namensnennung-Nicht kommerziell 2.0 Generic (CC BY-NC 2.0 [41]). Texteinlage-Idee: Helmut Schnug, techn. Umsetzung: Wilfried Kahrs (WiKa), QPress.de
- 7. Die Freiheitsstatue (englisch Statue of Liberty, offiziell Liberty Enlightening the World, auch Lady Liberty; französisch La Liberté éclairant le monde) ist eine von Frédéric-Auguste Bartholdi [42] geschaffene neoklassizistische [43] Kolossalstatue [44] bei New York. Sie steht auf Liberty Island [45] im New Yorker Hafen, wurde am 28. Oktober 1886 eingeweiht und ist ein Geschenk des französischen Volkes an die Vereinigten Staaten. Die Statue ist seit 1924 Teil des Statue of Liberty National Monument [46] und seit 1984 als Weltkulturerbe [47] der UNESCO [48] klassifiziert.

**Bildautor:** Phillip Maiwald. **Quelle:** <u>Wikimedia Commons</u> [49]. Diese Datei ist unter den <u>Creative-Commons</u> [50]-Lizenzen "Namensnennung – Weitergabe unter gleichen Bedingungen <u>3.0 nicht portiert".</u> [51] <u>"2.5 generisch"</u>, [52] <u>"2.0 generisch"</u> [53] und <u>"1.0 generisch"</u> [54] lizenziert.

8. WikiLeaks-Logo. Quelle: Wikimedia Commons [55]. Diese Datei ist unter der Creative-Commons [50]-Lizenz "Namensnennung — Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 nicht portiert" [51] lizenziert.

Quell-URL: https://kritisches-netzwerk.de/forum/cia-direktor-michael-pompeo-erklaert-wikileaks-zum-rechtlosen-feind

## Links

- [1] https://kritisches-netzwerk.de/user/login?destination=comment/reply/6339%23comment-form
- [2] https://kritisches-netzwerk.de/forum/cia-direktor-michael-pompeo-erklaert-wikileaks-zum-rechtlosen-feind
- [3] https://de.wikipedia.org/wiki/Central\_Intelligence\_Agency
- [4] https://wikileaks.org/
- [5] https://de.wikipedia.org/wiki/Mike\_Pompeo
- [6] https://de.wikipedia.org/wiki/Zusatzartikel\_zur\_Verfassung\_der\_Vereinigten\_Staaten
- [7] https://de.wikipedia.org/wiki/Julian\_Assange
- [8] https://de.wikipedia.org/wiki/Chelsea\_Manning
- [9] https://de.wikipedia.org/wiki/Edward\_Snowden
- [10] https://de.wikipedia.org/wiki/National\_Security\_Agency

2/4

```
[11] https://de.wikipedia.org/wiki/Gefangenenlager der Guantanamo Bay Naval Base
[12] https://de.wikipedia.org/wiki/Demokratische_Partei_(Vereinigte_Staaten)
[13] https://de.wikipedia.org/wiki/Hillary Clinton
[14] https://de.wikipedia.org/wiki/Thomas_Jefferson
[15] https://de.wikipedia.org/wiki/Gijsbert_Karel_van_Hogendorp
[16] http://www.wsws.org/
[17] http://www.wsws.org/de/
[18] http://www.wsws.org/de/articles/2017/04/18/wiki-a18.html
[19] https://de.wikipedia.org/wiki/30._Dezember
[20] https://de.wikipedia.org/wiki/1963
[21] https://de.wikipedia.org/wiki/Orange_%28Kalifornien%29
[22] https://de.wikipedia.org/wiki/Kalifornien
[23] https://de.wikipedia.org/wiki/Vereinigte_Staaten
[24] https://de.wikipedia.org/wiki/Politiker
[25] https://de.wikipedia.org/wiki/Bundesstaat_der_Vereinigten_Staaten
[26] https://de.wikipedia.org/wiki/Kansas
[27] https://de.wikipedia.org/wiki/Repr%C3%A4sentantenhaus_der_Vereinigten_Staaten
[28] https://de.wikipedia.org/wiki/Director_of_the_Central_Intelligence_Agency
[29] https://de.wikipedia.org/wiki/Pr%C3%A4sident_der_Vereinigten_Staaten
[30] https://de.wikipedia.org/wiki/Donald_Trump
[31] https://www.flickr.com/photos/n3tel/8654765933/
[32] https://www.flickr.com/photos/donkeyhotey/32930850371/
[33] https://creativecommons.org/licenses/by/2.0/deed.de
[34] http://www.miprox.de/USA speziell/US-Interventionen.html
[35] https://www.flickr.com/photos/akrockefeller/12725597644/
[36] https://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.0/deed.de
[37] https://www.flickr.com/photos/n3tel/8655870356/
[38] http://johnpilger.com/articles/
[39] http://johnpilger.com/articles/the-siege-of-julian-assange-is-a-farce-a-special-investigation [40] https://www.flickr.com/photos/johnaesthetica/5123952200/
[41] https://creativecommons.org/licenses/by-nc/2.0/deed.de
[42] http://de.wikipedia.org/wiki/Fr%C3%A9d%C3%A9ric-Auguste_Bartholdi

    [42] http://de.wikipedia.org/wiki/F%C3%A90%C3%A9ftC-Auguste_Barthold
    [43] http://de.wikipedia.org/wiki/Neoklassizismus_%28Bildende_Kunst%29
    [44] http://de.wikipedia.org/wiki/Kolossalstatue
    [45] http://de.wikipedia.org/wiki/Liberty_Island

[46] http://de.wikipedia.org/wiki/Statue_of_Liberty_National_Monument
[47] http://de.wikipedia.org/wiki/UNESCO-Welterbe
[48] http://de.wikipedia.org/wiki/UNESCO
http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Teheran_US_embassy_propaganda_statue_of_liberty.jpg#/media/File:Teheran_US_embassy_propaganda_statue_of_liberty.jpg
[50] http://en.wikipedia.org/wiki/de:Creative_Commons
[51] http://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/deed.de
[52] http://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.5/deed.de
[53] http://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.0/deed.de
[54] http://creativecommons.org/licenses/by-sa/1.0/deed.de
[55] http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Wikileaks logo.svg
[56] https://kritisches-netzwerk.de/tags/amendments-united-states-constitution
[57] https://kritisches-netzwerk.de/tags/betrayal-state-secrets
[58] https://kritisches-netzwerk.de/tags/central-intelligence-agency
[59] https://kritisches-netzwerk.de/tags/chelsea-elizabeth-manning
[60] https://kritisches-netzwerk.de/tags/cia
[61] https://kritisches-netzwerk.de/tags/cia-attentate
[62] https://kritisches-netzwerk.de/tags/democratic-party
[63] https://kritisches-netzwerk.de/tags/democrats
[64] https://kritisches-netzwerk.de/tags/demokratische-partei
[65] https://kritisches-netzwerk.de/tags/ecuador
[66] https://kritisches-netzwerk.de/tags/edward-snowden
[67] https://kritisches-netzwerk.de/tags/enthullungen
[68] https://kritisches-netzwerk.de/tags/enthullungsplattform
[69] https://kritisches-netzwerk.de/tags/eric-london
[70] https://kritisches-netzwerk.de/tags/establishment
[71] https://kritisches-netzwerk.de/tags/feindbild
[72] https://kritisches-netzwerk.de/tags/folter
[73] https://kritisches-netzwerk.de/tags/folterkammer
[74] https://kritisches-netzwerk.de/tags/geheimdienst
[75] https://kritisches-netzwerk.de/tags/geheimnisverrat
[76] https://kritisches-netzwerk.de/tags/gijsbert-karel-van-hogendorp
[77] https://kritisches-netzwerk.de/tags/guantanamo-bay-naval-base
[78] https://kritisches-netzwerk.de/tags/hacker
[79] https://kritisches-netzwerk.de/tags/hillary-diane-rodham-clinton
[80] https://kritisches-netzwerk.de/tags/julian-assange
[81] https://kritisches-netzwerk.de/tags/kriegsverbrechen
[82] https://kritisches-netzwerk.de/tags/lauschangriff
[83] https://kritisches-netzwerk.de/tags/leitmedien
[84] https://kritisches-netzwerk.de/tags/medienhuren
[85] https://kritisches-netzwerk.de/tags/meinungsfreiheit
[86] https://kritisches-netzwerk.de/tags/michael-pompeo
[87] https://kritisches-netzwerk.de/tags/militarismus
[88] https://kritisches-netzwerk.de/tags/moralischer-kompass
[89] https://kritisches-netzwerk.de/tags/nachrichtendienst
[90] https://kritisches-netzwerk.de/tags/national-security-agency
[91] https://kritisches-netzwerk.de/tags/nsa
[92] https://kritisches-netzwerk.de/tags/nsa-affare
[93] https://kritisches-netzwerk.de/tags/politisches-asyl
[94] https://kritisches-netzwerk.de/tags/polizeistaat
[95] https://kritisches-netzwerk.de/tags/rectal-rehydration
[96] https://kritisches-netzwerk.de/tags/rektale-rehydration
[97] https://kritisches-netzwerk.de/tags/staatsgeheimnisse
[98] https://kritisches-netzwerk.de/tags/staatsmedien
[99] https://kritisches-netzwerk.de/tags/thomas-jefferson
[100] https://kritisches-netzwerk.de/tags/todesschwadron
[101] https://kritisches-netzwerk.de/tags/todesstrafe
```

- [102] https://kritisches-netzwerk.de/tags/transparenz
  [103] https://kritisches-netzwerk.de/tags/unveiling-platform
  [104] https://kritisches-netzwerk.de/tags/truth-tellers-extraordinaire
  [105] https://kritisches-netzwerk.de/tags/verhormethoden
  [106] https://kritisches-netzwerk.de/tags/volkerrecht
  [107] https://kritisches-netzwerk.de/tags/volkshelden
  [108] https://kritisches-netzwerk.de/tags/wall-street
  [109] https://kritisches-netzwerk.de/tags/wall-street

- [110] https://kritisches-netzwerk.de/tags/wikileaks
  [111] https://kritisches-netzwerk.de/tags/wikileaks-dokumente
  [112] https://kritisches-netzwerk.de/tags/whistleblower
  [113] https://kritisches-netzwerk.de/tags/whistleblower-plattform
  [114] https://kritisches-netzwerk.de/tags/whistleblowing